



行事予定



お知らせ



1日	水	元旦 学校閉庁日
2日	木	学校閉庁日
3日	金	学校閉庁日
4日	土	光南キッズ
5日	日	
6日	月	
7日	火	
8日	水	
9日	木	光南キッズ
10日	金	3学期始業式 職員会議
11日	土	
12日	日	
13日	月	成人の日
14日	火	
15日	水	
16日	木	ALT来校
17日	金	ALT来校 研修日
18日	土	光南キッズ
19日	日	
20日	月	
21日	火	スケート教室1・2年
22日	水	スケート教室1・2年 おび学5年
23日	木	スケート教室1・2年 児童会
24日	金	研修日 リフレッシュデー
25日	土	
26日	日	
27日	月	納入日
28日	火	
29日	水	
30日	木	ALT来校
31日	金	ALT来校 帯教研一斉部会

学校における働き方改革の一環として冬休み期間中に学校閉庁日（12月29日～1月3日）が設定されています。学校閉庁日は、学校に教職員が不在となりますので、緊急の場合は下記の連絡先までお願いします。

★帯広市役所（0155-24-4111）

また、2学期より始まりました勤務時間外の留守番電話応答ですが、長期休業期間中は、下記のとおり応答時間が変更となります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

★午前8時10分から午後4時40分まで

「体罰アンケート」を児童数で配付しています。今年度より、原則Webでの回答となりました。紙での回答を希望する場合は、職員玄関前に用紙が置いてありますので、お手数ですがご来校いただき、用紙と封筒をお持ち帰りください。

なお、Web、紙共に冬休み明けの1月17日（金）までに回答・提出をお願いします。

リンク造成はこれからです!

本校は業者委託でリンク造成をお願いしていますが、現在のところ、リンク造成作業の見通しがたっていません。完成時には、楽メ等でお知らせいたします。

また、コロナ禍以前、保護者の皆様にお願ひしてきました低学年を中心としたひもじばりのお手伝いは、今後もお願ひせず、担任と他の教職員、ボランティアの方々でサポートします。

全校遊びの集会開催!

紙面の関係で写真を載せることはできませんが、20日（金）に「遊び集会」が行われました。3年生から6年生がお店を出店し、1、2年生がお客さんとなって楽しむ集会です。

この日はおひさま保育園の園児（年長さん）も来校し、1、2年生と一緒に出店を楽しみました。出店した3年生以上の子ども達も、お客さんに楽しんでもらえるように一生懸命声かけなどをしていました。

冬休み前の良い思い出作りとなりました。



6年生 人権教室

12月11日（水）に本校で相談員を務めていただいている村瀬相談員ほか、2名の人権擁護委員さんに来ていただいて、6年生を対象に人権教室を行っていただきました。テーマは「いじめ」でした。

6年生全員が一つの教室で同じ内容を学習しましたが、どの子どもとても真剣に話を聞き、感想カードには「いじめは見ている（傍観者）だけではいけない」などと書かれていました。

また、最後に人権擁護委員の方から、最近ではゲームの課金トラブルが非常に多く、保護者の知らない間に高額（数十万円）の課金をし、会社からお金を請求された例も紹介されました。（請求されたお金は必ず支払わなければならないそうです。）冬休みも控えていますので、各ご家庭でもお子さんとゲームやSNSの使い方について確認してください。